

10/12 ワタキューセイモア(株)四国工場が竣工

東ひうちに建設を進めていたワタキューセイモア(株)四国工場が完成し、伊藤市長をはじめ市内外の関係者が招かれ、竣工式が執り行われました。

同工場では、四国エリアを中心に病院・福祉施設やホテルなどを対象としたリネンサプライ事業（シーツや白衣などのクリーニング）を展開。今後の地元雇用拡大などが期待されます。



▲竣工に当たり、あいさつをする安道光二社長。

◀当日行われた工場見学。

9/21 西条東中学校音楽部が全国大会出場



NHK全国学校音楽コンクールと全日本合唱コンクール全国大会に出場することとなった西条東中学校の音楽部が市役所を訪れ、全国大会出場を報告。伊藤市長から激励を受けた皆さんは、健闘を誓い合いました。

10/1 合併記念 市民俳句大会

丹原福祉センターを会場に、合併記念市民俳句大会を開催しました。小学生からお年寄りまで、多くの俳句愛好家が参加。参加者は17文字に込められた作者の思いやその状況を思い浮かべて、心の交流を深めていました。



10/9 合併記念 市民川柳大会

東予北地域交流センターを会場に、合併記念市民川柳大会を開催。「再・石・純・予感・うちぬき」をお題に詠まれた句に、思わず笑いや感嘆の声が上がるなど、参加者は多くのすばらしい作品を心から楽しんでいました。



10/9 スキルウォーク教室

ひうち陸上競技場で開催したスキルウォーク教室には、小学生からお年寄りまで約200人が参加。

元競歩日本代表選手の忠政啓文さんや原義美さんなどトップアスリートから、身体能力の向上に効果的な理想の歩き方を学びました。



10/2 乙女川の川祭り



禎瑞地区の伝統行事である「乙女川の川祭り」が行われました。禎瑞小学校の東側では子どもたちが小船に乗り込み、大きな獲物を狙って一生懸命投網を打っていました。

10/2 秋祭りを前に一斉清掃



大町・神戸地区の皆さんが秋祭りを前に、伊勢乃神社祭礼の「川入り」が行われる加茂川川敷の清掃奉仕を実施しました。

おかげで河川敷はきれいになり、気持ちよく祭りを迎えることができました。

安全・安心なまちづくりに向け、精進します

消防署では、昨年の台風災害を教訓に、より一層安全・安心なまちづくりに向け、災害流木を使った看板を製作しました。

看板には「誠絆融和（せいはんゆうわ）」と書かれ、真実なまごころで人と人がつながり、一つに解け合った仲間が市民の皆さんからより一層信頼される消防体制をめざします。



愛媛サニタリープロダクツ(株)が通販コールセンターを開設



▲9月29日に市庁舎で行われたコールセンター開設の記者会見。

▼コールセンター

西ひうちに立地する愛媛サニタリープロダクツ(株)では、愛媛県と西条市の情報通信関連企業に対する奨励金を受けて、11月から花王(株)の通信販売を行うコールセンターを開設することになりました。

この奨励金は、市の企業立地促進条例に基づき交付されるもので、市では今後もこうした奨励措置による地元産業の活性化を進めて参ります。